

Título del Trabajo:

¿POR QUÉ ARGELIA?

Autor:

Agustín Galli

Abstract de la Ponencia presentada en las Quintas Jornadas de Medio Oriente

La Plata, Provincia de Buenos Aires, Argentina 10 de noviembre de 2004

Este trabajo tiene como objetivo intentar comprender por qué el movimiento político islamista Sunnita argelino logró posicionarse en la antesala de la obtención del poder político. Se trata de un intento de entender las especificidades del ascenso y caída del FIS, y de las particularidades del país árabe magrebí.